

L'élan

L'élan.

L'élan est un point d'exclamation de la nature, un trébuchement de la ligne plane.

L'élan ne peut être rompu, il ne peut être séquencé, ne peut être disséqué. Si le monde extérieur le freine, comme l'homme déshabillé par un vent fort qui met sa main pour cacher son sexe, il sera comme un con.

Pensez-vous que l'élan se questionne : moi ou l'autre, faire attention à ma place, oui mais l'autre, que veut-il ?

Que se passerait-il si Jamel demandait l'autorisation de l'élan quand, en plein JT de 20h, il amène un expresso à David Pujadas ?

«...Non c'est pas possible, les questions sont timées, ça ne s'est jamais fait...non non on ne peut pas faire ça, les téléspectateurs ne comprendraient pas... Non, vous ne pouvez pas quitter le plateau pendant l'interview...». Ravalé l'élan.

Et la fleur, croyez vous qu'elle s'excuse d'avoir poussé l'autre ?

L'asperge de saison, l'avez vous déjà vue montrer son nez ? Elle n'envoie pas d'émissaire pour s'assurer qu'il y a de la place.

Ne vous excusez pas pendant l'élan, ajustez vous après si dérangement, on ne peut penser ce moment là. Un élan est un «ça» qui vient.

L'élan crie et l'écho ne rend rien.

L'élan est l'ennemi fondamental de la peur.

L'élan est un échec momentané à la diplomatie, le verso du tact.

Dépasser la ligne jaune. Un élan ne s'adapte pas.

Avant la poussée, il n'y a pas d'autre. Avant la lancée, la place est vierge.

Casser l'élan, c'est perdre le mouvement. Aussi absurde à contrarier qu'un orgasme qui démarre. Aussi insensé que hacher l'inspir en petits bouts de hoquet. Un élan qui s'assure du tout et du possible n'en n'est plus un.

L'élan concerne plus large que le petit moi.

C'est celui qui se met à chanter, à battre des mains, celui qui entraîne la foule.

L'élan possède en lui le mystère du bon moment. Il est le précurseur de l'enthousiasme, le révélateur de la sève.

L'élan ne se pense pas, c'est le trouble état impoli de l'esprit aboli.

L'élan agit comme le réflexe, il n'est pas civilisé et il impose le feu vert à défaut du respect.

Il est la cathédrale des désirs à éclore.

L'élan est un ego trip utile à soi et aux autres.

Et vous, dites moi ce qui pousse en vous...